

Les RR. PP. A. Caron, Rédemptoriste, Lefebvre et Laliberté, Sulpiciens, occupaient les coins du catafalque.

M. l'abbé L. Lindsay représentait l'Archevêché ; Mgr Hamel et M. l'abbé Geo. Desjardins, le Séminaire de Québec ; MM. les abbés Lachance, Carrier, Hunt et Dumont, le Collège de Lévis.

Il y avait encore au chœur : MM. les abbés Déziel, curé, Deschesnes et Picher, vicaires de la paroisse ; M. Desjardins, chapelain de l'asile ; C. Giroux et Dionne, vicaires à N.-D. de Lévis ; J. Schweipman, du Séminaire de Chicoutimi ; J.-B. Ruel, curé de Saint-Grégoire, Napoléon Ruel, A. Laflamme, St-G. Bégin, V. Lavergne, et d'autres amis et confrères : A. Doucet, J.-E. Bernier, O. Gosselin, J. Laberge, E. Guillot, J. Lacasse, V. Grenier.

J.-ED. BERNIER, Acol.

Œuvre du Monument Laval

--- o ---

San Francisco, 5 juillet 1904.

Monseigneur C.-A. Marois, V. G.,

Québec.

Monseigneur,

Je viens de lire la lettre que Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec a adressée à tous les archevêques et évêques du Canada et des Etats-Unis au sujet du monument qu'il s'agit d'élever, sous forme d'une statue, à la mémoire du Vénérable FRANÇOIS DE MONTMORENCY-LAVAL, premier évêque de Québec, à l'occasion du deuxième centenaire de sa mort.

Je considère que c'est un devoir non seulement pour l'Eglise du Canada, mais aussi pour l'Eglise des Etats-Unis, d'honorer ainsi la mémoire du fondateur de deux grandes et florissantes Eglises. En effet, Québec est l'Eglise mère qui a donné naissance à l'une et à l'autre.

Le Vénérable François de Montmorency-Laval fut le premier pasteur qui veilla sur ces deux Eglises aux jours de leur enfance et de leur dénuement. Les nobles exemples de sa vie, ses héroïques vertus servent encore de stimulant à ceux qui